
Estimado socio:

Tal como se comunicó oportunamente,  visitamos el
día  lunes  16  de  setiembre  el  Departamento  de
Maldonado  donde  realizamos  una  serie  de
actividades. Por la mañana, fuimos entrevistados por
FM  Gente  y  FM  ASPEN,  posteriormente  sobre  el
mediodía se hizo lo propio con Canal 11 de Punta del
Este.  En  los  referidos  medios  de  comunicación,
pudimos  informar   a  la  población  sobre  el  futuro
advenimiento de la receta electrónica y la lamentable
situación  que  se  padece   con  la  generalizada  venta
ilegal del medicamento.Por la tarde fuimos recibidos
por la  Directora Departamental  de Salud,  Dra.  Mary
Araujo la cual fue muy receptiva en nuestros planteos,
fundamentalmente en   lo que hace relación a la venta
ilegal de medicamentos. 

A continuación, se  realizó  la reunión ordinaria de la
directiva  en  la  sede  de  la  Cámara  Empresarial  de
Maldonado.  Como   broche  final   de  la  jornada,  se
llevó a cabo una grata reunión con 20 propietarios de
Farmacia.  En  esta  instancia  se  pudo  entablar  un
fructífero  y  positivo  diálogo  entre  todos  los
participantes   sobre  los  temas  que   aquejan  a  la
farmacia comunitaria. La visita realizada se encuentra
encuadrada y dirigida  a  la obtención de un mayor y
por  demás  necesario  acercamiento,  interrelación   y
comunicación  de todos  los  propietarios  de farmacia
del interior de nuestro país.

Fue  muy  propicia  la  oportunidad  para  dialogar  y
compartir diferentes opiniones sobre importantísimos
temas como lo son la receta electrónica, venta  ilegal
del  medicamento,   relacionamiento  con  el  MSP  y
aquellos  que  son  propios  de  la  realidad  de  nuestra
farmacia a nivel nacional y departamental.La situación
de la farmacia es muy delicada, creemos que solo la
unidad nos permitirá luchar por los desafíos presentes
y futuros.

Recuerde que AFI ES USTED Y SOMOS TODOS. 

Pronto lo estaremos visitando.


